

América acerca de los escritores. Es justificable esto en los europeos, que nos ignoran voluntaria o involuntariamente. En un sudamericano es, sencillamente, imperdonable. El señor Andrade Coello cita muchos escritores chilenos, que lo merecen sin duda, pero omite nombres tan importantes en la novela y el cuento como son los de Joaquín Edwards Bello, Luis Durand, Januario Espinosa, Juan Barros, Joaquín Díaz Garcés, Pedro Prado, etc.

<https://doi.org/10.29393/At148-239ATMP10239>

### Manifestación a Pablo Neruda

El regreso a Chile del poeta Pablo Neruda, después de una larga permanencia en España y Francia, ha dado motivo a una serie de manifestaciones de parte de los elementos intelectuales. La Sociedad de Escritores y el P. E. N. Club organizaron un banquete, que se efectuó en el restaurante de la Quinta Normal y al cual concurrieron más de un centenar de personas. En aquella oportunidad, el poeta Neruda pronunció un discurso, en el cual detalló a grandes rasgos algunos de los aspectos de la tragedia de España y expresó cuál era, en su concepto, la situación que se creaba a los intelectuales de todo el mundo en la lucha por la cultura. A raíz de esta manifestación al poeta Neruda se ha fundado en Santiago «La Alianza de los Intelectuales», organización similar a la que existe en Francia y que congrega a los escritores antifascistas. Neruda y Alberto Romero, que asistieron a las sesiones del XV Congreso de los P. E. N. Club, en París como representantes de Chile, han propiciado esta idea de la agrupación de los intelectuales y al efecto han organizado entre nosotros una «seccional» de la de París. Han adherido a ella, con algunas excepciones, casi todos los escritores chilenos.